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- Procès-verbal –  

 

Étaient présents :  
 

Mesdames : Nathalie CARRIERE, Stéphanie LAROYE, Caroline QUEVAL  
 

Monsieur : Vincent MAYOUX, Jean François de MIEULLE 
 

Salariée du CRE CVL : Mathilde CHASSOT 

 

Excusées : Astrid RINGOT, France ROCHE 

 

L’ordre du jour est : 

1. Présentation des nouveaux salariés   

2. Contrat Camille LEJEUNE 

3. Plan Régional Qualité - Point sur le nouveau CAP EQUIN  

4. Generali Open de France - Cadeaux, cocktails du CRE et 
représentation élus  

5. Dossiers de promotions officiels de compétition  

6. Liste diplôme de professeur d’équitation 

7. Sportyneo / Hello asso ? Informations auprès des présidents 
des CDE ? 

8. Bilans des défis et des premières journées Prends toi aux jeux 

9. Questions diverses  

 

 

Réunion de Bureau 

Mercredi 3 Juillet 2024 
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Nathalie CARRIERE ouvre la réunion à 10h00. Les membres élus présents sont 

remerciés de leur présence.  

1) Présentation des nouveaux salariés   
 

➢ Nathalie CARRIERE présente les nouvelles salariées arrivées au CRE :  

- Elodie NADAUD en tant que chargée de tourisme depuis Février 2024, 

- Mathilde CHASSOT en tant que Responsable Chargée de missions depuis Mai 2024 

- Elsa NICOLI CDD d’un mois en tant qu’assistante de communication pour le GOF et les 

Championnats de France amateurs en Juillet 2024 

 

➢ Site internet :  

Changer le titre « Cheval O Centre » et le remplacer par « Comité Régional d’Equitation 

Centre Val de Loire »  

Design du site par la société IPIKA approuvé par les membres du bureau : en attente du 

devis. Pour le moment un seul devis de Dev’n click. 

 

 

2) Contrat Camille LEJEUNE 
 

Approuvé par les membres du bureau, contrat ANS à 15000€ du 1er Juillet 2024 au 30 Juin 2025 

Contrat équivalent au titre de cavalier soigneur au coefficient 106 selon la convention collective.  

 

3) Plan Régional Qualité - Point sur le nouveau CAP EQUIN  
 

Présentation et point d’étape sur le PRQ : 5 dossiers en cours qui bénéficieront des aides du CAP 

pour divers investissements et 5 autres structures en attente pour passer le PRQ et ensuite réaliser 

une demande d’aide sur le portail nos aides en ligne de la région.  

Le nouveau CAP est en cours d’élaboration en co-présidence et co-animation avec le conseil équin 

de la région Centre Val de Loire (CERC), il portera sur les années 2025-2029.  

4) Generali Open de France - Cadeaux, cocktails 
du CRE et représentation élus  
 

➢ Présentation du stand du CRE : gestion par Elodie et Mathilde accompagnée d’Elsa NICOLI 

pour le reportage photos et vidéos.  

➢ Remise de cadeaux aux cavaliers et coachs participants aux Championnats :  

- Chaussettes et pins pour les cavaliers 

- Casquette et pins pour les coachs 
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➢ POTS des régions les mardis 9 et 23 Juillet de 11h à 15h : présence d’élus requise pour 

accueillir les différentes personnalités, traiteur pour les apéritifs et mignardises prévus par le 

service traiteur du Parc, décoration de la salle par le CRE. 

 

 

➢ Réalisation de questionnaires à destination des coachs et cavaliers pour évaluer la 

dynamique de compétitions au sein de la région et la préparation aux championnats de France. 

Le but de ses questionnaires étant de connaitre aussi les améliorations possibles à apporter 

dans chaque département en termes de compétitions et de formations.  

  

➢ Pour le championnat de France Amateurs au Mans, Stéphanie LAROYE se charge de distribuer 

les lots casquettes et chaussettes aux cavaliers et coachs de la région Centre Val de Loire. La 

liste d’émargements a été réalisée par l’équipe du CRE et reste à disposition de Stéphanie 

LAROYE pour faire émarger tous les cavaliers et coachs qui viendront récupérer leurs lots.  

Elsa devra se rendre deux journées ou plus sur le championnat de France Amateurs au Mans 

pour faire un reportage vidéo des résultats, le 17 Juillet pourrait être une date opportune 

pendant le pot et le défilé des régions à voir pour une autre date.  

 

5) Dossiers de promotions officiels de 
compétition  

 
6 dossiers de demande de promotion sont proposés aux membres du Comité Directeur : 

1. Monsieur Daniel FILLON - candidature Chef de piste National Attelage 

Candidature approuvée à l’unanimité 

2. Madame Marie SOUSTELLE - candidature Juge National CSO 

Candidature approuvée à l’unanimité 

3. Monsieur Mathis PORTEJOIE - candidature Chef de piste CCE National Elite 

Candidature approuvée à l’unanimité 

4. Madame Amélie CORDIER - candidature Juge Nationale CCE 

Candidature approuvée à l’unanimité 

5. Monsieur Corentin HUCHET - candidature Commissaire au paddock National 

Candidature approuvée à l’unanimité 

6. Madame Mélanie BONNET - candidature Commissaire au paddock National 

Candidature approuvée à l’unanimité mais Vincent MAYOUX se chargera de l’appeler : actuellement il 

n’est pas obligatoire d’aller à différents concours pour se former sur le poste de commissaire au 

paddock mais le CRE engage sa responsabilité en termes de compétences acquises et de sécurité.  
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6) Liste diplôme de professeur d’équitation 
 

Une liste de présélectionnés a été envoyée par la fédération, parmi cette liste certains ont été 

sélectionnés par les membres du bureau. Ce premier jet de sélectionnés réponds aux valeurs énoncées 

par la fédération : valoriser les connaissances pédagogiques, techniques et culturelles des enseignants 

d'équitation. Le Professeur d'équitation a vocation à transmettre la culture et les techniques de 

l'équitation et à contribuer à son rayonnement.    

Les présélectionnés au titre de professeur d’équitation sont : 

- Jean François DE  MIEULLE 
- Sylvie DEMIRDJIAN  
- Thierry DEMIRDJIAN  
- Jean Claude GABORIAU 
- Dominique GEAY 
- Claire JEANCLOS 
- Hélène VATTIER 
- Jean Charles LIVA 
- Jean Pierre BOUCAN 
- Katherine FRUHAUFF 
- Guillaume LUMET 
- Etienne TELLIER 
- Marc BILLY 
- Caroline DE BELLESCIZE 
- Xavier LEGER 
- Nathalie CARRIERE 
- Georges DOUBLIER 
- Thierry MOREAU 
- Diane STRAT 
 

Il sera demandé aux présélectionnés de réaliser un « historique de leur métier d’enseignant 

d’équitation », d’énoncer leurs motivations ainsi qu’un CV pour obtenir ce titre de professeur 

d’équitation. 

 

7) Sportyneo / Hello asso ? Informations auprès des présidents des 

CDE ? 
 

Nathalie CARRIERE se charge de contacter Sportyneo qui commence à démarcher les clubs sans avoir 

mis en place une convention avec le Comité Régional d’Equitation Centre Val de Loire.  

Par la suite, une visio pourra être proposée à destination des centres équestres qui seraient 

susceptibles d’être intéressés. Il faudrait que cette visio soit réalisée le 30 Juillet à partir de 19h. 
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8) Bilans des défis et des premières journées Prends toi aux jeux 
 

Bilans très positifs des journées réalisées avec visionnage de quelques photos. Reconduction de ces 

évènements dans les années à venir. 

 

9) Questions diverses  
 

Un retour de différents clubs et acteurs de la discipline du Horse Ball a mis en avant la volonté de 

changer de correspondant régional Horse Ball. Les dialogues et actions menées se faisant de plus en 

plus rare avec ses différents acteurs.  Les membres de la discipline du « Horse Ball » de la région 

souhaiteraient réaliser une visio dans les plus brefs délais afin de mettre en place une réelle politique 

de soutien et de développement du Horse Ball dans la région Centre Val de Loire et d’éventuellement 

proposer un ou une nouvelle correspondant(e) régional(e).  

 

La réunion est levée à 16h. 

 


